## Mehr Raum, mehr Zeit.



Der Valentinstag in Lech Zürs stand ganz im Zeichen vom Gemeinschaftsgedanken beim *Ländletreff* Cocktail sowie gelebter Tradition des "Heart of Lech" und musikalischen Klängen in den festlichen Lechwelten.

Lech Zürs am Arlberg, 17. Februar 2025 – Am Valentinstag erstrahlte in Lech erneut das "Heart of Lech" und verwandelte die verschneite Berglandschaft in eine romantische Kulisse. Dieses leuchtende Symbol der Liebe und Gemeinschaft besteht aus rund 220 Fackeln und lockt alljährlich zahlreiche Besucher:innen an. Es ist ein leuchtendes Symbol für den besonderen Zusammenhalt in der Region, das längst zu einer beliebten Tradition geworden ist. Pünktlich um 17:50 Uhr leuchtete das Herz hoch über Lech für rund eine Stunde und sorgte für eine magische Atmosphäre. Der "Walk of Love", der um 17:30 Uhr am Kirchplatz startete und über den Flühenweg zum besten Aussichtspunkt führte, wurde von vielen Gästen und Einheimischen genutzt, um das besondere Erlebnis gemeinsam zu genießen.

Der Einladung von Bürgermeister Gerhard Lucian zum abendlichen Ländletreff Cocktail ab 19.00 Uhr im Foyer der Lechwelten folgten zahlreiche Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft. Seit ihrer Eröffnung im vergangenen April haben sich die Lechwelten als Plattform für hochkarätige Veranstaltungen wie das Lech Classic Festival, das Philosophicum und Impact Lech etabliert und sorgten für den festlich-feierlichen Charakter.

Lucian hob bei seinen Begrüßungsworten vor allem den Gemeinschaftsgedanken für die Gemeinde hervor und sprach die laufende Bewerbung zum Erhalt des Österreichischen Umweltzeichens für Tagungs- und Eventlokalitäten an - ein weiterer wichtiger Schritt in Richtung Nachhaltigkeit und sanften Tourismus, für den sich Lech Zürs in seiner Vorreiterrolle verschrieben hat.

"Lech ist nicht nur ein Ort auf der Landkarte, sondern eine lebendige Gemeinschaft. Es ist unser Ziel, diesen Zusammenhalt zu stärken und nachhaltig in die Zukunft zu führen.", so Lucian.

Ab 21:00 Uhr bildete das Konzert der Trachtenkapelle Lech und der Harmoniemusik Wald am Arlberg unter der Leitung von Marc Gusner und unter dem Titel *Heartbeats - How deep is your love?* den feierlichen Abschluss. Die Musiker:innen sorgten mit ihrem Auftritt in den Lechwelten für einen stimmungsvollen Ausklang des Valentinstags - bei freiwilligen Spenden für neue Instrumente und Uniformen.

Ein Valentinstag nicht nur für Verliebte, sondern für die gesamte Gemeinde von Lech Zürs.

## Pressekontakt Lech Zürs Tourismus

Julia Fenneberg, MBA
Leitung PR & Kommunikation & Social Media

E-Mail: <a href="mailto:presse@lechzuers.com">presse@lechzuers.com</a>
Telefon: +43 5583 2161 529
www.lechzuers.com